

Antrag Nr. 16-O-08-0048

CDU-Fraktion

Betreff:

Einrichtung Zickzacklinie Straße Am Speiergarten /Ecke Raiffeisenstraße (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob die Einrichtung einer Zickzacklinie in der Straße Am Speiergarten - an der Ausfahrt des Hauses Am Speiergarten 6 beginnend bis zur Straßenecke Raiffeisenstraße (Haus Nr. 39) - auf der rechten Straßenseite in Fahrtrichtung Raiffeisenstraße möglich ist und hilft die gefährliche Situationen zu entschärfen.

Begründung:

Die Fahrbahnbreite der Straße Am Speiergarten ist an dieser Stelle 4,95m breit. Die Straße ist in diesem Bereich so zugestellt, dass auf ca. 16 Meter kein Begegnungsverkehr mehr stattfinden kann. Oftmals ist auch ein Einbiegen aus der Raiffeisenstraße nicht mehr möglich, da bis in den Kreuzungsbereich hinein geparkt wird.

Brisant ist die Stelle des Bürgersteiges auf der linken Seite zur Ecke. Der Bürgersteig endet direkt an der Hauskante des Hauses Raiffeisenstraße Nr.37. Fußgänger, z.B. Personen die mit Kinderwagen, Rollatoren oder Kinder unterwegs sind, können die Straße Am Speiergarten an dieser Stelle nicht einsehen. Sie stehen dann direkt vor einem herannahenden PKW.

Zum Schutz der Fussgänger und auch um Rettungsdiensten und Feuerwehr die Einfahrt in die Straße Am Speiergarten zu ermöglichen sollte dort mittels der Zickzacklinie das Parken untersagt werden.



Wiesbaden, 29.11.2016

Volland
Fraktionssprecher